



MITGLIEDSANTRAG - DEUTSCHER SCHULVEREIN MANILA (FORM I-E)

MEMBERSHIP APPLICATION - GERMAN SCHOOL ASSOCIATION MANILA

Möchte Ihre Familie Teil des Deutschen Schulvereins Manila* werden?
Would your family like to be part of the German School Association Manila?*

☐ Ja | Yes
☐ Nein | No

WENN NEIN, GEBEN SIE BITTE UNTEN IHRE NAMEN EIN UND GEHEN SIE ZUR NÄCHSTEN SEITE.
IF NO, PLEASE ENTER YOUR NAMES BELOW AND SKIP TO THE NEXT PAGE.

1. Elternteil | *Parent 1:* _____ 2. Elternteil | *Parent 2:* _____

*Jede Familie der DESM kann sich um die Mitgliedschaft im Deutschen Schulverein Manila bewerben. Die Mitglieder des Vereins haben ein Stimmrecht bei wichtigen schulpolitischen Entscheidungen und wählen den Vorstand der Schule. Der Vorstand der Schule legt die strategischen Prioritäten fest und überwacht deren Umsetzung. Der Vorstand ist auch für die Finanzaufsicht, die Verwaltung des Schulvermögens, die Personalentwicklung und die Unterstützung von Fundraising-Aktivitäten verantwortlich.

**Any family of the GESM may apply to be a member of the German School Association Manila. The Association members get to vote on important school policies and decisions, as well as elect and become part the school's Board of Directors. The Board is also responsible for fiscal oversight, management of the school's assets, staff development, and support of fundraising activities.*

ANTRAGSTELLER | APPLICANT'S DETAILS

Familienname | *Surname* _____ Vorname | *First name* _____ 2. Vorname | *Middle name* _____
Geburtsdatum | *Birthdate:* _____ Nationality | *Staatsangehörigkeit:* _____
E-Mail-Adresse | *Email:* _____ Kontaktnummer | *Contact number:* _____

FIRMA, GESCHÄFT, BERUF | COMPANY, BUSINESS, PROFESSION

Firmenname | *Name of affiliated company* : _____
Vollständige Adresse | *Complete address* : _____
Kontaktnummer | *Contact number(s)* : _____
E-Mail-Adresse | *Email* : _____

Ich beantrage die Mitgliedschaft im Deutschen Schulverein in Manila und bin bereit, den aktuellen Jahresbeitrag von 150€ zu zahlen.

I am applying for admission to the German School Association in Manila and am willing to pay the current annual membership fee of € 150.

Name & Unterschrift | *Name & Signature:* _____ Datum | *Date:* _____

NICHT VOM ANTRAGSTELLER AUSZUFÜLLEN | NOT TO BE FILLED OUT BY THE APPLICANT

Genehmigung erteilt in der Vorstandssitzung am:
Application approved during the Board Members' meeting on: _____

Name & Unterschrift | *Name & Signature:* _____